



TRAVESÍA CENTRAL

El PP reivindicará la TCP en la Diputación

El grupo popular de la Diputación Provincial de Huesca (DPH) reivindicará mediante una moción la importancia estratégica de la Travesía Central de los Pirineos (TCP), «aumentada ahora por el bloqueo de los pasos transfronterizos en Cataluña como consecuencia de la escalada independentista». Según el PP, si el valor de la TCP «estaba ya plenamente justificado, los datos facilitados por empresarios y transportistas vienen a reforzar su trascendencia».